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Ciudad de México, 12 de septiembre de 2018 

 

Prepara SEP cierre eficiente, ordenado y transparente, con 
balance positivo en la gestión educativa: Granados Roldán 

 
Dice a representantes de Educación de las entidades federativas que con 
fundamentos sólidos y verificables se prueba que se está mejor a partir de la Reforma 
Educativa 
 
Pone en marcha la XLII Reunión Nacional Ordinaria del Consejo Nacional de 
Autoridades Educativas 

 
Otto Granados Roldán, secretario de Educación Pública, manifestó que la 
Secretaría de Educación Pública (SEP) prepara un cierre de administración 
eficiente, ordenado, transparente e impecable en todos los sentidos, con un balance 
positivo de la gestión educativa en el país. 
 
En la apertura de trabajos de la XLII Reunión Nacional Ordinaria del Consejo 
Nacional de Autoridades Educativas(Conaedu), dijo que con fundamentos sólidos, 
y datos duros y verificables, se prueba que en materia de educación se está mejor 
a partir de la implementación de la Reforma Educativa. 
 
Ante secretarios de Educación de las entidades federativas y representantes de las 
diversas áreas de la SEP, Granados Roldán destacó que en la reunión se 
agendaron los temas pendientes en los ámbitos federal y locales, sobre todo de los 
estados donde habrá cambio de gobierno, y abundó que se analizarán los avances 
de los component4es de la transformación educativa 
 
En el salón Iberoamericano de la SEP, Granados Roldán informó que en la siguiente 
sesión de Conaedu, en la última semana de noviembre próximo, se invitará a 
quienes encabezarán la política educativa en la siguiente administración. 
 
En la sesión, coordinada por el subsecretario de Planeación, Evaluación y 
Coordinación, Antonio Ávila Díaz, el subsecretario de Educación Básica, Javier 
Treviño Cantú, participó con la exposición sobre la medición de impactos del 
Programa de Escuelas de Tiempo Completo, así como de la Estrategia Nacional de 
Formación Continua. 
 
En tanto, al subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán, habló sobre la 
transformación de las escuelas normales, así como de la cédula profesional 
electrónica, mientras que la subsecretaria de Educación Media Superior, Sylvia 
Ortega Salazar, planteó los retos y avances en ese nivel educativo. 
 
Los representantes de Educación de las entidades conocieron diversos 
planteamientos sobre el Sistema de información y Gestión Educativa; los procesos 



de evaluación del Servicio Profesional Docente; acciones y experiencias en la 
implementación de los aprendizajes clave en el actual ciclo escolar; presentación 
de la guía para elaborar el Programa Escolar de Protección Civil, y avances en la 
Campaña Nacional de Alfabetización. 
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